



**CLAUDIA SHEINBAUM**

# “Ciudad de México, la única entidad que no tuvo recomendaciones de la ASF”

Afirma que hay cero pesos por aclarar de todo el gasto que se hizo en la ciudad

POR XIMENA MEÍJA  
Y MARCO NÁJERA  
[nacional@gimn.com.mx](mailto:nacional@gimn.com.mx)

La candidata presidencial de Morena, PVEM y PT, Claudia Sheinbaum sostuvo un encuentro con Larry Fink, presidente de BlackRock, una sociedad de inversión multinacional estadounidense con sede en la ciudad de Nueva York, reunión en la que abordaron el clima económico en México.

Fue a través de redes sociales donde la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México publicó una fotografía en compañía del empresario norteamericano, dirigente de la firma posicionada como una de las más grandes del mundo en materia de gestión de activos.

“Me reuní con Larry Fink, politólogo, empresario y financiero estadounidense. Presidente de BlackRock, la empresa de gestión de activos más grande del mundo. Hablamos del momento mexicano y le agradecí mucho su visita”, escribió Sheinbaum Pardo en su cuenta de X.

BlackRock es una empresa con presencia en tierras mexicanas durante más de tres décadas, entre sus servicios destacan como una opción de inversión para jubilados, así como administración de



Foto: Especial

Claudia Sheinbaum se reunió ayer con Larry Fink, politólogo, empresario y financiero estadounidense.

“Queremos que México sea una potencia en el cuidado del medio ambiente, como lo es la CDMX. Un ejemplo son las dos plantas de más de 200 toneladas diarias de reciclamiento.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
CANDIDATA DE LA 4T

ahorros de propietarios de pequeñas empresas.

Con este encuentro la abanderada de Morena, PVEM y PT continúa con la estrategia de diálogo con diversos sectores, en este caso económico, de cara a las campañas electorales que inician el próximo 1 de marzo.

Por otra parte, celebró que en el último reporte de la Cuenta Pública del 2022 de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) se demostró que la capital del país fue la única entidad del país que no tuvo ningún monto por aclarar.

Mediante su cuenta oficial de X, la virtual candidata presidencial de la coalición Juntos Haremos Historia, destacó que en su administración “fuimos un gobierno honesto, fuimos un gobierno honrado”.

“Es relevante, yo dejé de ser Jefa de Gobierno, en junio de 2023, el año auditable completo último, es el año 2022, y no solamente lo dejamos con el menor número de homicidios desde 1989, sino que ahora nos dicen que hay cero pesos por aclarar de todo el gasto”.